

**JUNTO CON ACAPULCO** y Tijuana, Cancún está entre las principales ciudades donde operan organizaciones criminales que engañan a gente para explotarla

## Desplaza delito de trata sexual a tráfico de armas

Eric Galindo

Cancún y Tijuana son las principales ciudades en el delito de trata de personas, en la modalidad de explotación sexual, la cual desplazó en ilícitos de alto impacto al tráfico de armas, que tenía el segundo lugar; el primero es el tráfico de drogas, dijo el jefe de departamento del Centro Nacional de Atención Ciudadana de la Policía Federal, Ricardo Alexis García López.

En conferencia que dio en la Universidad del Caribe sobre el tema de ciberseguridad el pasado miércoles, explicó que México es a nivel mundial, primer lugar en consumo de pornografía infantil y segundo en turismo sexual infantil.

Consideró que es alarmante la explotación sexual de menores, en Cancún, Acapulco y Tijuana, que ocupan los primeros lugares.

Explicó que el tratante dejó de ir a las comunidades para platicar o convencer a las mujeres, porque se expone a que lo identifiquen y detengan. El tratante tenía que ser bueno para convencer a la chica,

Paola Chiomante



EL oficial de la Policía Federal, Ricardo Alexis García López, explicó en la Universidad del Caribe el fenómeno de la explotación sexual en Cancún.

enamorarla, casarse con ella y después explotarla sexualmente, dijo.

Ahora el delincuente convence a sus víctimas por medio de las redes sociales, les da cosas, y cuando llegan a él sus vidas se vuelven un infierno, dijo el expositor.

Las víctimas pueden ser de nivel primaria hasta universidad; 80%

son mujeres explotadas sexualmente, y el resto hombres, explotados laboralmente.

Aclaró que este delito lo cometen organizaciones criminales que tienen contadores, abogados y administradores.

Info. Pág. 9

De la Redacción



EL gobernador Carlos Joaquín, acompañado de María Elena Morera, de Causa en Común A.C., y Rodolfo del Ángel, titular de Seguridad Pública.

## Policía Estatal abre nueva base en Playa

LOS trabajos y equipos costaron 460 mil pesos y permitirán combatir los delitos con eficiencia

De la Redacción

Con la inauguración de la primera Base de Operaciones de la Policía Estatal en Playa del Carmen y la entrega del Certificado Único Policial, el gobernador Carlos Joaquín González aseguró que se combate a la delincuencia de manera más eficiente y estratégica.

Ante representantes de la Embajada de Estados Unidos, del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública y de autoridades locales, el mandatario explicó que se han logrado detenciones importantes, y que con la nueva infraestructura mejorarán los niveles de seguridad, aunque reconoció la necesidad de fortalecer también institucionalmente

La nueva base policial estará operando ante la llamada al número 911, pues tiene despachadores para enviar patrullas estatales en auxilio de la población que lo solicite.

a la Fiscalía General del Estado. Recordó que ya hay bases en Cancún, Cozumel y Tulum, pero hacía falta una base completa en Playa del Carmen, donde ahora la Policía Estatal ya tiene condiciones para hacer mejor su trabajo.

Para adecuar y equipar la nueva sede, se aplicaron más de 460 mil pesos, pues tiene dormitorios para hombres y mujeres, baños, sistema automático de identificación dactilar, plaza cívica, área jurídica, armería, sala de juntas, oficinas administrativas, espacio de permanencia y comedor, además de 10 patrullas.

Info. Pág. 16

### ESCENA

Fallece Aretha Franklin



Pág. 1

### PAÍS Y MUNDO

AMLO ofrece apoyo a empresarios



Pág. 1

### CANCÚN

Cruz Roja inaugura su Instituto Universitario



Pág. 6

### CANCÚN

Instalan protocolo antisargazo



Pág. 4

## Empresas generan empleos informales

**AUMENTÓ** la tasa de trabajadores que no reciben prestaciones de sus patrones

Stephani Blanco

Laborar en una empresa formal ya no es garantía de tener un contrato y prestaciones, al menos para 147 mil 778 personas en Quintana Roo, número que creció 11% respecto al año pasado, y que es comparable al de los 174 mil 982 trabajadores del sector informal.

El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) subdivide la población ocupada informal, según el

Según la ENOE, en el segundo trimestre de 2018, todas las modalidades de empleo informal sumaron 30.5 millones de personas en México; un aumento de 3.3% respecto al mismo lapso de 2017 y representó 56.6% de la gente ocupada.

tipo de unidad económica empleadora, en cuatro categorías: sector informal; trabajo doméstico remunerado; empresas, gobierno e instituciones, y el ámbito agropecuario.

Sumando los 174 mil 982 empleados del sector informal y los 147 mil 778 de em-

Paola Chiomante



CRECE la tendencia en las empresas de contratar empleados sin ofrecerles prestaciones sociales.

presas e instituciones, a 29 mil 515 domésticos y 37 mil 428 mil agropecuarios, resulta un total de 389 mil 703 personas en la entidad en esa condición.

Según la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo del Inegi, que abarca hasta junio de este año, en Quintana

Roo creció 2% el número de la población ocupada informal, situación que conoce la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, pero para este año sólo tienen como meta incorporar a poco más de dos mil personas al sector formal.

Info. Pág. 3

### Tipo de cambio

COMPRA VENTA

17.85 DÓLAR 19.45

21.66 EURO 21.70

### Ocupación

74.4%

### EDITORIAL

Héctor Aguilar Camín, Neftalí Hernández, Marcelo Salinas, Daniel Huicab Alonso

Pág. 2

### novedadesproo



0 7 4 2 8 3 2 5 4 3 8 7 3